

## Triple regard sur saint Paul de la Croix

Le père Philippe Plet aura l'honneur de présider une conférence intitulée « Saint Paul de La Croix : un prêtre selon le cœur de Dieu », à l'issue de laquelle il dédicacera sa trilogie sur saint Paul de la Croix, ce dimanche 20 décembre en la basilique Notre-Dame de Verdelys, à 16 heures.

Depuis huit ans, ce père passionné et passionné, conférencier et écrivain, occupe et médite au sanctuaire marial Notre-Dame-du-Cros.

Après plusieurs ouvrages, notamment le dernier publié en 2005 et qui s'intitule « Prier 15 jours avec saint Paul de la Croix », il vient de publier cette trilogie qui peut se définir comme une présentation globale et complète de l'œuvre et de la spiritualité du saint homme italien. C'est ce qu'il appelle un produit fini.

La publication de cette trilogie constitue un événement pour les chrétiens et particulièrement pour tous ceux dont la sensibilité spirituelle est tournée vers la croix et la passion du Christ.

### En trois volumes

Le premier volume, « Le Journal des 40 jours », publié en 2008, nous fait entrer dans la dimension mystique du saint, de sa vie intérieure. On sent toute son énergie : « Il doit avoir un cœur bien rempli pour parler au cœur des autres. C'est une expérience vécue unique, que l'on peut lire grâce à son journal rédigé durant ses quarante jours de retraite érémitique



**Théologie à Fribourg, noviciat en Italie et licence à Rome, le père Philippe Plet est un ermite prédicateur.** PHOTO A. M.

dans le désert ». Avec le second volume, « Le Fondateur et l'apôtre » publié également en 2008, nous découvrons les œuvres « extérieures et tangibles » de cet homme de Dieu. Fondateur de la congrégation des passionistes, Paul-François-Daniel de la Croix était un prédicateur recherché et réputé pour son grand rayonnement. Il parlait au cœur des gens. Il avait pour fondement la méditation et la passion.

Enfin le troisième et dernier volume, publié cette année, « La Correspondance avec Sr Colomba Gandolfi », nous dévoile un Paul de la Croix grand directeur spirituel, un des plus grands de son époque.

Philippe Plet nous propose la traduction française inédite de la correspondance du saint où il se livre. Le lecteur découvre ainsi les particularités de la direction spirituelle passioniste.

Par cette analyse approfondie, l'auteur nous invite à pénétrer dans ces arcanes et nous montre comment, aujourd'hui encore, il convient de la rechercher et de la vivre.

Ainsi se trouve comblé par ce livre le vide qui régnait sur la vie de ce saint du XVIII<sup>e</sup> siècle. Rappelons que cette congrégation compte environ 2 500 religieux et religieuses et autant de laïques dans 60 pays du monde.

**Anna Milet**